



## ■ COMPETENCIA

**El Instituto de la Lengua apoyará a las academias de Palencia para que se acrediten en la enseñanza de español**

Palencia quiere subirse al carro de la enseñanza de español para extranjeros, sector que lidera la Universidad de Salamanca, y para ello contará con el apoyo del Instituto Castellano y Leonés de la Lengua, que apoyará a las academias de Palencia a conseguir la acreditación como centros de enseñanza de español. El objetivo es, como señaló la edil Carmen Fernández Caballero es cumplir el lema de su campaña promocional "Palencia te enseña español", siguiendo el ejemplo de Salamanca y su "Ciudad del español".